

CLUBES

Leganés ampliará el aforo de Butarque ante las opciones de ascenso

Palco23
29 abr 2016 - 13:25

El CD Leganés sufre actualmente problemas para llenar Butarque, pero las opciones de subir a Primera División han animado al Ayuntamiento a presentar un proyecto para ampliar el estadio municipal, que pasará de los 8.138 asientos actuales a unos 12.000. El objetivo, según ha explicado el alcalde, Santiago Llorente, es elevar las gradas de la zona lateral y bajar los goles.

El responsable municipal ha asegurado que la iniciativa es viable, "tanto si asciende el Lega como si no", aunque aún no tiene una cifra fija sobre cuánto costará la remodelación. "Todavía no hay presupuesto, pero es un proyecto que ya está terminado", dijo antes de presentar el plano de las obras ante la prensa. "No son muy complicadas y podríamos mejorar nuestro aforo de forma permanente. No serán gradas supletorias. Conseguiremos un ambiente más caliente en Butarque", ha asegurado.



El estadio de Butarque cosecha una entrada media de en torno a 4.000 personas por partido.

Pese a su confianza, Llorente ha admitido que todavía no iniciarán los trámites administrativos. "Nuestro sitio natural es Segunda División, estamos cómodos entre las

40 ciudades más destacadas de España, pero hay que estar preparados", ha apuntado.

En cualquier caso, la ampliación del estadio sería una obligación si el equipo asciende a la élite del fútbol español y está más de dos años. La Liga exige estadios con un aforo mínimo de 15.000 espectadores, una obligación que, por ejemplo, ha llevado al SD Eibar a contratar a Garrigues para ver cómo pueden lograr una excepción.

Además de ampliar Butarque, el Ayuntamiento también quiere remodelar de forma integral el campo anexo al estadio, mejorar los accesos al campo y los vestuarios, así como buscar terrenos en la ciudad para la construcción de una futura Ciudad Deportiva del Club Deportivo Leganés.

La entidad pepinera, que trabaja con un presupuesto anual de unos 4 millones de euros, ha promediado una asistencia de en torno a 4.000 aficionados por partido, pese a que su masa social se sitúa ligeramente por encima de las 5.000 personas.